

Affaires indiennes.

FONDS DE DÉPOT DES SAUVAGES.—*Suite.*

Etats auxiliaires.

Mississaugas d'Alnwick (n° 17).

En compte avec le département des affaires indiennes.

	Dr.		Av.	
	Capital.	Intérêt.	Capital.	Intérêt.
	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.	\$ cts.
Balance, 30 juin 1892.			74,208 55	646 51
Recettes			1,994 98	5,515 27
Dépenses	1,522 35	5,581 76		
Balance, 30 juin 1893	74,681 18	580 02		
	76,203 53	6,161 78	76,203 53	6,161 78

Mississaugas de Credit*(n° 18).

Balance, 30 juin 1892.			182,345 15	1,847 75
Recettes			70 00	8,491 25
Dépenses	68,779 01	9,632 03		
Balance, 30 juin 1893	113,636 14	706 97		
	182,415 15	10,339 00	182,415 15	10,339 00
Balances reportées			113,636 14	706 97
			706 97	
Balance de l'auditeur général			114,343 11	86,344 24
*Différence			27,998 87	

Mississaugas du Lac-du-Riz (n° 19).

Balance, 30 juin 1892.			22,314 31	119 24
Recettes			103 99	2,050 48
Dépenses	36 88	2,064 89		
Balance, 30 juin 1893	22,381 42	104 83		
	22,418 30	2,169 72	22,418 30	2,169 72

Mississaugas du Lac-à-la-Vase (n° 20).

Balance, 30 juin 1892.			37,326 05	400 55
Recettes			188 21	1,802 33
Dépenses	75 96	2,154 54		
Balance, 30 juin 1893	37,438 30	48 34		
	37,514 26	2,202 88	37,514 26	2,202 88

* Un arrêté du conseil du 30 juin 1884 autorisait le département de porter à l'avoir des Mississaugas de Credit la somme de \$68,672.01, somme due à la tribu par l'ancienne Province du Canada, et l'intérêt sur cette somme fut dépensé au bénéfice des sauvages jusqu'au 31 mars 1893, alors que, en vertu d'instructions du conseil de la Trésorerie, il y eu virement de l'entrée originale de \$68,672.01 et le département fut prié de porter la dépense au compte de l'intérêt aussitôt que possible. L'auditeur général semble avoir ignoré l'arrêté du conseil du 30 juin 1884, et conséquemment il y a une différence dans les balances de \$27,998.87, montant de l'intérêt sur la somme ci-dessus.